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Tanggal 9 Januari 2018

Agenda Rapat:

1. Rafleksi Kegiatan Prodi selam 2017
2. Pembagian Tugas Mengajar Semester Genap 2017/2018

Rapat dihadiri oleh sebanyak 19 orang yang terdiri dari dosen dan laboran.

I. Refleksi Kegiatan Prodi Thn 2017:



1. Penyelenggaraan raker jurusan telah dilakukan dengan dana sebesar Rp 6 juta
2. Penelitian dosen-dosen dengan dana sebesar Rp 10 juta
3. Bantuan penulisan buku ajar/perangkat pembelajaran dengan dana sebesar Rp 20 juta

untuk buku-buku Thermodinamika, Statistik dasar, Mekanika, Fisika Dasar 4, dan
Astronomi

4. Sosialisasi dan promosi prodi pendidikan fisika dengan dana sebesar Rp 2.640.000,-
5. Peningkatan pembelajaran reguler (DBO) dengan dana sebesar Rp 54 juta.
6. Penyusunan dokumen Evaluasi Diri Jurusan dengan dana sebesar Rp 7,5 juta
7. Penyelenggaraan seminar akademik
8. P2M
9. Penyusunan Borang dengan dana sebesar Rp 7,5 juta.
10. Rapat-rapat jurusan menghabiskan dana sebesar Rp 8,2 juta
11. Bantuan kegiatan Forum Mipa LPTK se-Indonesia sebesar Rp 7,5 juta
12. Hibah pengembangan perangkat pembelajaran kurikulum 2016 sebesar Rp 40 juta
13. Pembimbing Mahasiswa (PA, Skripsi), diharapkan IPK Mahasiswa > 3.00
14. Perkuliahan

Tanggapan-Tanggapan dari Dosen

1. Prof. Suma:
- Diharapkan jadwal wisuda tidak mengganggu kegiatan perkuliahan
- Semester 12-13 harus diingatkan untuk menyelesaikan studi

2.   Prof. Sadia:

- Diharapkan mahasiswa yang sedang skripsi untuk melapor minimal 1 bulan sekali

3.   Pak I Made Mariawan:

- Tidak mengenal mahasiswa bimbingan skripsinya

4.   Pak Putu Yasa:

- Apakah IPK >3,00 itu kebijakan lembaga?

- Kalau bisa, nggak ada nilai C, langsung aja ke E

- Telaah kurikulum di semester 3 tampak terlalu dini

5.   Prof. Santyasa:

- Setuju telaah kurikulum jangan di semester 3

II. Pembagian Mata Kuliah



- Bu Kejur mengusahakan setiap dosen minimal 9 SKS
- Prof Santyasa menanyakan apakah dosen kontrak mendapatkan penuh SKS atau

setengahnya bila mendampingi dosen tetap
- Bu Kejur: Di BKD mendapat full, sedangkan di Remunerasi mendapat setengah
-

- Pak Yasa: Pada masa lalu, asisten saja mendapatkan penuh bila mendampingi dosen tetap,
apalagi dosen kontrak

- Pak Yasa: Peminatan mata kuliah Fisika Olimpiade 1,2,3, & 4, kurang diminati mahasiswa
- Prof Santyasa: Harus ada penyeragaman persepsi proses pembelajaran pada mata kuliah

parallel

III. Pembimbing Skripsi

- Jumlah mahasiswa semester VII 53 orang
- Jumlah pembimbing 16 orang

IV. Diskusi Rencana Program Jurusan 2018

1. Tindak lanjut usulan proposal Program S1 Fisika ditolak (Prof Sadia)
2. Rencana usulan membuka Program S2 Pendidikan Fisika (Prof santyasa)
3. Rencana Reakreditasi (Kajur), score sebelumnya 334
4. Rencana Sosialisasi Jurusan ke sekolah-sekolah.. Ini perlu dilakukan karena rasio

peminat dengan daya tamping sangat kecil (Bu Dewi)

Prof Sadia : Kurangnya homebase dosen tetap di Jurusan Pendidikan Fisika, hanya 11
orang, yang seharusnya 12 orang.

Prof Santyasa : Home base dosen fisika yang ada di Prodi lain seharusnya hanyalah pinjaman.
Toh ilmu fisikanya tidak akan hilang meski homebasenya dipinjamkan ke Prodi
lain. Kalau keadaannya seperti sekarang, maka untuk mengusulkan Program
S2 Fisika yang memerlukan 18 dosen, maka perlu sekitar 6 tahun lagi.

V. Sosialisasi Jurusan (Bu Dewi)

Pak Yasa : Diharapkan sosialisasi itu dilakukan oleh semua dosen, jadi jangan brosur saja

Pak Sadia : Untuk sosialisasi, perlu perencanaan yang matang. Kalau bisa, dosen yang
mengadakan sosialisasi.





Raker Jurusan

Tanggal 22 Januari 2018

Daftar Hadir



Agenda Rapat

1. Penyusunan Rencana Kegiatan Jurusan thn 2019.
2. Informasi Tentang Rencana Sosialisasi Jurusan dan Penelusuran Alumni.
3. Lain-lain

Fisika dapat pagu sebesar Rp. 161.000.000,- (2019)

Bu Pujani: a) Apakah tidak ada rencana untuk menambah program seperti Lesson Study?

b) Bahan ajar yang ber-ISBN

c) Penilitian, kalua nisa, untuk dua judul

Prof Suma:  a) Menyarankan buku ajar yang dikembangkan dengan riset.

b) Seminar dengan variasi tema (spesifik)

c) Mengenai Lesson Study, apakah dosen-dosennya bias berkomitmen?

Pak Rai: Lesson Study akan diadakan di MIPA tapi tidak diharuskan di Prodi.

Pak Sadia: a) Setuju dengan Prof Suma tentang buku ajar.

b) Dalam seminar, kalau ada, bias mengundang pakar.

Pak Mariawan: a) Setuju dengan bahan ajar yang berbasis riset.

b) Dana kegiatan mahasiswa, apa mungkin dicover oleh jurusan?

Pak Yasa: a) Setuju tentang buku ajar berbasis riset.

b) Apa mungkin seminar diubah menjadi workshop supaya menghasilkan produk
dengan mengundnag pakar atau praktisi.

Prof Suma: a) Bahan ajarnya saja yang di-SPJ-kan.

b) Setuju bila workshop sharing dengan prodi lain.



Mahasiswa (Tri): Sebelum ada salah pemahaman mengenai dana untuk study banding, mohon
dijelaskan lagi.

Mahasiswa II: Seminar akademik antara agenda mahasiswa dengan dosen bisa dikolaborasikan.

Bu Agung: Dalam acara MGS Mahasiswa, tarian abang girang, kalau bisa, tidak vulgar.



Rapat Jurusan

Tanggal 21 Februari 2018

Daftar Hadir



Agenda Rapat

1. Perkuliahan Untuk Mahasiswa Yang Ikut Program Permata
2. Kegiatan Jurusan Tahun Anggaran 2018
3. DLL

1. Mahasiswa yang ikut program Permata:
a. Ni Luh Putu Kusuma Dewi (Sm IV)
b. Anak Agung Mela Andani (Sm IV)
c. I Ketut Suprapta Sanga Harta Jaya Widuna Putra (Sm IV)

2. Kegiatan Jurusan Tahun 2018

1. Prof Suma: Tenaga ahlinya berasal dari kependidikan
Tenaga Ahli: Dr. Bayu dari Fisika Terapan UGM
Topik Seminar: Harus yang bersifat menambah wawasan keilmuan

2. Prof Sadia: Sebaiknya dari Murni, karena diperkirakan kependidikan fisika akan tersaingi
Murni

3. Bu Dewi: Sosialisasi diharapkan dilakukan pada akhir tahun (Desember)
4. Pak Yasa: P2M untuk persiapan Olimpiade murid SMA
5. Pak Rai: Agar setiap surat diberi nomor
6. Bu Dewi: Harus ada peningkatan prasarana labotratorium



Rapat Jurusan

Tanggal 25 April 2018

Daftar Hadir



Agenda Rapat

1. Reakreditasi
2. Pengusulan Ulang Proposal S1 Fisika (Prof Sadia)
3. Persiapan Seminar Akademik (Pak Aris)
4. Pengusulan Dosen
5. Persiapan Tirta Yatra (Pak Aris)
6. Penyampaian Draft Visi Misi (Prof Suma)
7. Penyampaian Revisi Kurikulum (Prof Santyasa)
8. DLL

I. Akreditasi berlaku sampai 10 Januari 2020 dengan skor akreditasi 334 (B)

Prof Sadia:

- Apakah ada data di mana saja skor kita yang kurang?
- Ruang dosen perlu dicermati.. Kalau keadaannya seperti sekarang, nampaknya skornya

tidak akan berubah
- Ruang micro teaching perlu ada
- Peralatan micro teaching harus sudah OK

Prof Suma:
- Apa yang kurang waktu akreditasi dulu harus dicermati untuk diperbaiki
- Apakah micro teaching yang di dekat lab matematika bias digunakan?

Pak Aris:

- Kalau mau bermain di 7 standard harus tuntas di bulan September
- Untuk mengejar nilai A, sebaiknya yang memenuhi 7 standard

Pak Yasa:

- Ruang Lab Lanjut bias dimanfaatkan untuk ruang guru besar
- Ruang dosen nggak usah disekat-sekat

Prof Santyasa:



- Ruang dosen disekat-sekat itu sebetulnya anjuran dari dirjen, jadi membongkar sekat-
sekat itu menghambur-hamburkan biaya

- Kalau sekat-sekat itu tidak dipermasalahkan oeh assessor, sebaiknya tidak dibongkar lagi

Bu Pujani:

- Harus dipastikan dosen mana yang harus satu orang satu ruangan

Prof Suma:

- Bagusnya satu ruangan satu dosen

Bu Dewi:

- Ruangan yang di Lab bawah kurang layak pake
- Di Lab atas hanya ada satu ruang yang bias dipakai oleh dosen

Pak Aris:

- Di ruang dosen atas, kalau bias, dibuat ada sofa agar bias dipake konsultasi mahasiswa

Bu Kajur: Sepakat diadakan reakreditasi

II. Persiapan Seminar Akademik
- Tema: Peran, Peluang, dan Tantangan Pengembangan Ilmu Fisika untuk Regional

Indonesia Timur
- Nara Sumber: Dr. Bayu (UGM)
- Peserta: Dosen, mahasiswa, dan guru-guru fisika SMA di Buleleng

III. Pengusulan Dosen
Mengenai adanya pensiunan dosen fisika yang dating ke rektor untuk diberi kesempatan
bisa mengajar kembali sehubungan beliau telah menulis buku tentang fisika.. Karena rektor
merasa ewuh pakewuh, maka beliau menyerahkan sepenuhnya ke jurusan..



Prof Suma: Apabila tidak diperlukan sekali di fisika, nampaknya tidak perlu merekrut para
pensiunan
Pak Yasa: Idem
Prof Santyasa: Lembaga jangan berlogika tidak masuk akal..

IV. Persiapan Tirta Yatra
- Tempat: Pura di Lombok
- Transportasi: Darat Laut
- Lama Tirta Yatra: satu hari
- Penginepan: satu hari nginep di hotel

V. Penyampaian Draft Visi Misi (Prof Suma)
- Visi: Menjadi Prodi Unggul dalam Bidang Pendidikan Fisika di Asia Tahun 2040

Belandaskan Tri Hita Kirana
- Misi:

VI. Penyampaian Revisi Kurikulum (Prof Santyasa)



Rapat Jurusan

Tanggal 2 Mei 2018

Dihadiri 9 orang dosen

Daftar Hadir



Agenda Rapat

1. Diskusi Persiapan Borang

- Standard 1:
- Standard 2:
- Standard 3:
- Standard 4:
- Standard 5:
- Standard 6:
- Standard 7:



Rapat Jurusan

Tanggal 23 Juli 2018

Rapat dihadiri 14 orang

Dahtar Hadir:



Agenda Rapat

1. Reakreditasi Mundur
2. Pengusulan Prodi S1 Fisika
3. Rencana Tirta Yatra
4. Refleksi Ujian Skripsi Bulan Juli 2018
5. Pembagian Mata Kuliah
6. Lain-Lain

I. Reakreditasi

Pak Suastra:

- Kita siap saja, hanya pihak dekanat kurang sungguh-sungguh mendukungnya dalam hal
dana

II. Pengusulan ProdiS1 Fisika

Bu Widia:

- Point tertentu belum diisi karena belum menguasai mengisinya. Menunggu prof Suma
mengisi kontennya

III. Rencana Tirta yatra

Bu Rapi:

- Jurusan hanya membiayai untuk dosen saja, sedangkan untuk keluarga yang ikut
ditanggung sendiri-sendiri

Prof Suastra:

- Biaya transortasi sekitar Rp. 2 juta

Pak Yasa:

- Mengusulkan untuk biaya sendiri

IV. Refleksi Ujian Skripsi Bulan Juli 2018



Bu Kajur:

- Mahasiswa yang sudah ujian skripsi 29 orang
- Mahasiswa yang belum ujian 28 orang

Prof Satyasa:

- Ujian tidak harus pada bulan Juni dan Juli, tapi bias tiap bulan tergantung siapa yang
sudah siap ujian. Jangan terjebakpada akhir semester yang menjadi batas bayar SPP

- Tidak ada istilah hanya in static saja

Pak Yasa:

- Sebaiknya ujian skripsi mahasiswa harus ada SOP-nya

Pak Aris:

- Setuju dengan usulan prof Santyasa

Prof Suastra:

- SOP ujian skripsi sebaiknya dibuat di jurusan juga. Pembimbing jangan sekedar
memberikan acc saja, tapi harus diperiksa dulu secara seksama

Pak Mariawan:

- Setuju dengan prof Suastra tentang harus dibuatnya SOP di jurusan
- Mengganti penguji, kalau bias,harus diberikan beberapa hari supaya lebih efektif

Prof Santyasa:

- Kalau bias dilakukan Judicium di tingkat prodi dahulu, atau dinyatakan dulu lulus
tidaknya, 30 menit setelah ujian

Pak Yasa:



- Saya lihat masih ada mahasiswa dengan masa studi lebih dari 8 semester

V. Pembagian Mata Kuliah

Pak Yasa:

- Berapa kelas mahasiswa baru

Prof Santyasa:
- Jangan memunculkan mata kuliah yang kurang tepat karena perlu mata kuliah prayarat

Pak Mariawan:

- Sebaiknya M.K. Olimpiade dikasuhkan ke pak Yasa

Prof Suastra:

- Kalau bisa jangan dibagi-bagi kelas, tapi sebaiknya berteam

Pak Suwindra:

- Sebaiknya untuk MK pilihan jangan dihitung dulu

Pak Yasa:

- Kalau bisa, MK pilihan yang selalu tidak dipilih sebaiknya dievaluasi lagi

VI. Lain-Lain
1. Setuju dibuatkan baju kerja
2. Pak Dr. Bayu (UGM Fisika) berencana menaruh/memberikan alat lab di Undiksha (Fisika)

Prof Suatra:

- Sebaiknya yang menerima itu fakultas

Pak Yasa:



- Sebaiknya alat Lab dikelola oleh fakultas sehingga menjadi lab bersama untuk FMIPA.
Intinya fakultas yang mengelola

Pak Aris:

- Tentang alat yang sudah rusak, sebaiknya diperbaiki atau dikosongkan ruangannya

Pak Suwindra:

- Kesadaran mahasiswa menjaga lingkungan sekitar ruang kuliah masih kurang


